

Bonjour,

Je m'appelle DE SOUZA Ovidio Justino Rubano. J'ai 15 ans et je viens du Bénin. J'ai une malformation du cœur depuis ma naissance qui nécessite une intervention chirurgicale en Europe. Mes parents avaient peur depuis ma naissance et ne voulaient pas risquer ma vie donc ils ont dû refuser l'opération, qui sera pas fait dans mon pays, ni en Afrique mais en Europe de plus de 900 kilomètres et en plus la préparation inattendue de son enfant pendant au moins 02 (deux) mois alors ils ont décidé d'attendre que je grandis prétenant une amélioration de la maladie. Quand j'ai commencé par avoir l'âge, je ne grandissais pas. La vie a été difficile pour moi : Au collège, je n'avais pas d'amis ; On se moque de moi soit disant que je suis un squelette, que je ne grandis jamais et que je ne grandirai jamais, même mon voisin(e) de table me me rappelait pas parce que je transpirais tout le temps, je mouillais mes cahiers et documents même ^{ma} tenue (kaki) d'école. Au début, moi aussi, je ne savais pas ce qui m'arrivait et je me posse des questions concernant les moqueries de mes camarades et de mon physique parce que mes parents ne m'ont jamais dit

que je souffre d'un mal. Dans ce temps, je ne pouvais pas beaucoup marcher parce que je m'essoufflais trop vite ni pratiquer le sport mais mes parents ~~me~~ pris une dispense me prennent une dispense chaque année. Je me les ai jamais demandé pourquoi tous ces problèmes qui rendent difficile ma vie. C'est alors

C'est alors un jour de lundi, début de semaine en Juillet 2018 que, après avoir perdu un de mes boutons de tenue scolaire (kaki) le vendredi précédent que j'ai demandé à ma maman de me coudre ça et elle m'a pas eut pu me coudre ça pendant les week-end donc c'est le lundi matin qu'elle s'est rappelée donc en me faisant coudre le bouton qu'elle a entendue des bruits venant de ma poitrine qui l'ont fait peur et elle a courue chez mon père pour l'informer de la gravité du mal et tous deux ont commencé par s'inquiéter. C'est à partir de ce jour que j'ai su que mon problème. Donc, ils ont décidé d'aller à l'hôpital pour en savoir plus sur l'état de ma maladie et après quelques semaines, ~~de~~ la malformation de mon système cardiovaskulaire qui nécessite forcement une intervention chirurgicale en Europe. Après avoir fait le bilan des examens effectués et la confir-

mation de ma maladie, le chef du service de cardiologie nous a envoyé vers l'ONG "Terre des hommes" pour le reste. ~~On a~~
Mes parents ont rempli certaines formalités différentes ~~à l'ONG~~ demandées par l'ONG et après ils nous ont dit de patienter et de rester tranquille ~~soi-disant~~ qu'ils vont nous appeler. Donc, on a attendu au moins 1 (un) an avant qu'un jour de Samedi en Juillet 2019 que l'ONG nous a appellé ~~soi-disant~~ que notre dossier a été accepté en France et que l'Association "Enfance et vie" se chargera des frais d'hébergements, de transports et de l'opération. ~~Cela a été~~ C'est une bonne nouvelle pour nous. Après tout ça, mes parents ont rempli des formalités pour le voyage
Tout est enfin résolu et l'ONG nous a annoncé la date du voyage qui est le 18 septembre, la date que nous attendons depuis. Cette séparation a été un peu difficile pour moi ainsi qu'à mes parents. ~~La~~ L'aviation sans frontière s'est chargée du déplacement par assistance. ~~J'ai atterri~~ de la compagnie aérienne "Air france". Nous avons décollé le ~~Mercredi~~ 18 septembre à 23^h et atterri le Jeudi 19 septembre à 08^h du matin ~~à~~ l'aéroport de Charles de Gaulle (CDG) de Paris. Et après, j'ai été accueilli par ma famille d'accueil

2019

Mr et Mme Martine et Jean-Jacques se baux à l'aéroport. Ensuite, nous sommes ~~à~~ aller chez eux au Nord de la France. ^{a BACHY} Ils m'ont préparé une belle chambre avec des habi'vetements et beaucoup de choses. Une semaine après, j'ai été c'est à dire le ~~25~~ Mercredi 25 Septembre, j'ai été opéré au CHU de lille et tout s'est bien passé. Je suis sorti de l'hôpital le ~~Mercredi~~ une semaine après : le Mercredi 02 Octobre 2019.

J'ai commencé par marcher un peu avec ~~le~~ Jean-Jacques dans le quartier. Quand je me suis remis un beaucoup mieux, ~~je~~ j'ai fait la connaissance de leurs enfants ainsi famille ainsi que leurs proches. ~~Le~~ leur fils ainé Cyril m'a emmené voir un ~~Halt~~ ~~Halt~~ match de foot au stade Pierre Mauroy ; J'ai fait accompagné plusieurs fois Jean-Jacques au Golf ; je marche au moins deux (02) heures de temps sans m'essouffler vite ; je ~~suis~~ leur beau-fils Ben m'a ammené au cinéma ; Je suis allé au Musée du Plein Air la veille d'Halloween avec leur fille Marion et son ~~p~~ mari Ben ainsi qu'a ~~leur~~ que leurs enfants Eva et Tom ; je suis allé au Centre national de la mer (Nausicaa) avec Martine, Jean-Jacques, Marion, Eva et

Tom ; j'ai ~~jouer~~ joué du football avec Cyril et Ben ; j'ai beaucoup lu des bandes dessinées et des romans policiers ; je ~~joue~~^{des jeux} avec Jean-Jacques des jeux de Chromino, de ~~ty~~ labyrinthe, de Uno et beaucoup d'autres jeux avec Jean-Jacques ou ~~ave~~ en famille. Je mange en famille certaines fois surtout les dimanches avec Martine, Jean-Jacques, Cyril et sa femme Fati et leur enfant A fille Amy*, Marion, et ~~son~~ Ben, Éva et Tom. Je mange des ~~Pizza~~ Frites, des Pizzar, des Hamburgers, des Croqs-Messieurs au Marmes et beaucoup d'autres plats.

Vraiment, j'ai découvert beaucoup de choses en France qui m'ont très impressionné. Pour commencer, je remercie l'ONG "Terre des Hommes" qui m'ont guidé et soutenu ; je remercie l'Aviation sans frontière qui m'ont guidé également ; je remercie les hôtesses de la compagnie aérienne Air France pour leur soutien et assistance ; Je remercie ~~l'As~~ ^{leur} infiniment ~~l'As~~ l'Association "Enfance et vie" pour leur aide et leur amitié humanitaire ; je remercie les chirurgiens qui m'ont opéré ainsi que les médecins et toute l'équipe de la Cardiologie pour leur soutien et assistance ; je remercie aussi ma famille d'accueil Martine et Jean-Jacques Herbaux ainsi que toute la

et

famille et proche qui m'ont fait découvrir
beaucoup de chose et offrir soutien,
de beaucoup de choses ainsi que leur
amour, leur aide, leur l'amour qu'ils
ont pour moi, leur le marque de sy-
pathie et d'affection, le soutien... et
etc. Que Dieu vous bénisse et vous
le rende éternellement. Une fois encore
Merci.

Bisous à tous.

Ovidio DE SOUZA

Je remercie l'Association "Enfance et vie" pour leur aide, leur soutien et leur marque d'affection pour moi. Je remercie également tous ceux qui m'ont soutenu et m'ont offert beaucoup de choses durant mon séjour en France sans oublier ma famille d'accueil aimée Mr et Mme Jean-Jacques et Martine Herbaux et leurs enfants. Je remercie aussi tous ceux qui m'ont guidé depuis mon pays jusqu'en France. Que Dieu vous bénisse et vous le rende rende au centuple.

Ovidio DE-SOUZA